

Anfrage der Abgeordneten Sahhanim Görgü-Philipp, Björn Fecker und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

„Unterstützung von Migrantenorganisationen in der Stadtgemeinde Bremen“

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1

Der Verein Toleranz, Jugend, Verständigung e.V. ist Träger des Projektes House of Resources (HOR) in Bremen, der das Projekt seit dem 01.01.2021 umsetzt. Angesiedelt ist das Projekt in den Räumlichkeiten des Kulturzentrums Lagerhaus – Bereich Migration.

Zu Frage 2:

Das Programm unterstützt Migrantinnen- und Migrantenorganisationen, aber auch andere integrativ wirkende Organisationen und Ehrenamtliche in ihrer Arbeit auf lokaler Ebene. In diesem Projekt erhalten Migrantinnen- und Migrantenorganisationen flexible Unterstützung in Form von Beratung, Räumen zur Nutzung oder finanzielle Mittel durch die Förderung von Mikroprojekten. Zudem wird die Vernetzung untereinander gestärkt und lokal nachhaltige Strukturen für zivilgesellschaftliches Engagement geschaffen. Die Angebote des HOR werden bisher sehr gut angenommen.

Zu Frage 3:

Die Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport hat den Träger schon bei der Antragsstellung aktiv unterstützt. Das Ressort ist in dem eingerichteten Beirat vertreten und begleitet das Projekt.

Dieses Projekt hat sich bereits vielfältig bei Migrantinnen- und Migrantenorganisationen und in diverse Netzwerken vorgestellt. Dieser Prozess wird weiterhin aktiv unterstützt und stärkt damit das bürgerschaftliches Engagement und Teilhabeprozesse in migrantischen Gemeinschaften.